



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

12. Mai 2021

Homepage, Verkehr

Überquerung auf den Siegfriedring – Erweiterung Brücke beginnt am 18. Mai

Um die sichere Überquerung der Abfahrtsrampe Berliner Straße auf den Siegfriedring zu gewährleisten, beginnen ab Dienstag, 18. Mai, die Montagearbeiten am Brückenbauwerk.

Über die Berliner Straße (Bundesstraße B54) führt stadtauswärts im Übergangsbereich zur B455 eine Fußgängerbrücke. Die Brücke verbindet die Bushaltestelle Siegfriedring südlich der Berliner Straße mit dem nördlich liegenden Gebiet (Abraham-Lincoln-Straße) und der dort befindlichen Bushaltestelle. Das bestehende Bauwerk soll um eine Überführung des südlichen Abfahrtsastes der Berliner Straße auf den Siegfriedring erweitert werden, um den Fußgängerinnen und Fußgängern einen sicheren Übergang zu ermöglichen.

Die Unterbauten zur Auflagerung des Überbaus und des Treppenturmes wurden aus Stahlbeton hergestellt. Der Überbau sowie der anschließende Treppenturm wurden komplett aus Stahl gefertigt.

Am kommenden Dienstag wird der Stahlüberbau eingehoben. In den darauf folgenden Tagen bis einschließlich Freitag, 21. Mai, wird der Treppenturm montiert. Die Stahlteile werden mit Schwertransporten auf die Baustelle angeliefert. Um die verkehrlichen Behinderungen so gering wie möglich zu halten, finden die Transporte in den frühen Morgenstunden bei geringem Verkehrsaufkommen statt.

Die Abfahrtsspur auf den Siegfriedring wird für die Montagearbeiten ab Montag, 17. Mai, 19 Uhr, bis Freitag, 21. Mai, 18 Uhr, voll gesperrt. Es wird eine Umleitungstrecke über Erbenheim ausgeschildert. Die Bushaltestelle Siegfriedring wird in diesem Zeitraum nicht angefahren. Die Busse werden über die Abraham-Lincoln-Straße umgeleitet.

Der Fußverkehr auf der Bestandsbrücke wird weitestgehend aufrechterhalten. Im Übergangsbereich der Bestandsbrücke zum Erweiterungsbauwerk wird eine Einengung vorgesehen. Für den Zeitraum, in dem der Überbau eingehoben wird, kommt es auf der Fußgängerbrücke zu kurzen, temporären Sperrungen. Es wird daher empfohlen, die Fußgängerbrücke am Dienstag, 18. Mai, zu meiden.

+++